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股市为什么能赚钱，股市为什么赚钱很难

为什么在股市中真正赚钱的高手，不泄露自己的炒股秘诀

这个话我不爱听，股市里真正赚钱的人，怎么就不愿意泄露自己的炒股秘诀了？比
如斯坦利.克罗，他就说过:5日线上穿50日线就做多，5日线下穿50日线就出场，或
者是做空。这句话是在斯坦利.克罗先生1993年写在《克罗谈交易策略》的书里的
，他还提到，股市里的整数关口，具有一定的压力位和支撑位作用，所以我们设置
止损位的时候，需要把数字下设一个点，或者比如说3000点是一个关口，那么我们
设置成2995点，或者是2990点就不容易被扫止损。朋友你认真看书了吗？

丁圣元先生在他的《趋势投资》里，说到:交易就是试错，试的上去就上，试不下
去也上。试的下去就下，试不上去也下。朋友你认真看他的书，或者是头条了吗？
还有他总结的99条规则或者是定理，朋友你有听闻吗？

还有著名的《股票大作手操盘术》，这是利弗莫尔在他人生低谷，爆仓之后写的，
他说，希望我踩过的坑，犯过的错，给后来者以警示。我的师父，师兄，甚至很多
条友，他们都是利弗莫尔的突破交易法的实践者，朋友你有认真读过他的书吗？

青泽先生写了《十年一梦》，《澄明之境》朋友你读过吗？他的2B交易法是我师
父说过的，这是最赚钱的交易法，师父说，逮着一次2B交易法的机会，哪怕会错，
我也要去试一把！朋友你有了解过吗？

还有操盘手李彪，他写的一部缠论，拥有多少粉丝，甚至还有黑马王子的量学，他
有多少粉丝，他的书发行多少？朋友你有了解吗？还有什么江恩理论，《华尔街幽
灵》等等这些汗牛充栋的炒股书籍，这些都是成功者的心血结晶。我书案上多少本
书我都列举不过来了，朋友你都有涉略吗？

我就真不明白，股市高手们怎么就不愿意泄露自己的交易秘诀了，这些不都是么？
只是这些方法，除了斯坦利.克罗明确的提到5日线，50日线等等，其他人的方法确
实都是无法量化到具体的指标，他们的方法都是理论，都需要我们各人去实盘实践
，才能体会到其中的精妙，确实无法言说，但是，毕竟都是有人在我们前面实践并
且肯定了的呀，如果他们的理论没用，又怎么会被一代代股民奉为至宝？所以，朋
友，我真的不明白，朋友你究竟需要怎样的秘籍？

其实我记得师父列给我这些书单之后，他曾经说过一句话:“我是看着这些书学会
了做交易，现在把这些书单都给你，但是你要知道，股市没有秘密，秘密都在人性
的最深处，就是他们不信，不信炒股成功的方法就写在这些书里，所以不是所有的
人看了书就会炒股赚大钱的。你信不信我？信我就读书。”我承认我跟着他学的时
候，起初是有钱的，有房有车有存款，只是等我卖车卖房没钱了之后，才真正的信
他:成功的方法都写在书里，但是不是所有的人都能炒股成功。因为人性的弱点，人
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最难克服和改错。而这个问题，除了他自己，别人真的帮不了他。

为什么有些人炒股，不看股票也能赚到钱

一个粉丝，10万，赚了100万！从来不盯盘，也不看股票，认为K线都是骗散户的
！他反复说一句话：炒股，就是盈亏同源。

很多人，离市场太近了，希望知道明日涨跌，想做股市的聪明人，恰恰，股市就是
折腾聪明人，主力不怕你折腾，就怕躺平，因为收割韭菜，需要韭菜自己立起来才
容易动手。

炒股，就是盈亏同源！

盈亏同源，就是大涨的时候，你不在，大跌的时候，你也不在。大跌的时候你在，
大涨的时候，你也在，不是天天想着抄底逃顶，主力都做不到的事情，散户能做到
吗？

机构、外资、社保、基金，私募……哪个不是靠熬出来的收益？他们十多万亿资金
，靠短线博弈，靠波段，这个市场还要不要？

所有历史大底，都没有什么抄底的概念，价值投资，长线投资的人，基本都满仓了
，只能躺平了，就像葛卫东说：躺平，追求幸福的事情。最低点，是给神秘资金准
备的，谁叫这个场子就是别人的开的，想跌到哪里出手，没有人猜得到。

在底部，各路资金都有心思，只有神秘资金，一无反顾的投入，才能引导他们，所
以A股叫政策市。一直清楚自己不可能抄底在最低点，年初我在3400点就挂壁了，
满仓躺平了400多点跌幅，因为没有躲大跌，后面就没有错过大阳线的拉升，持有
大盘指数，确定性是上涨了。

接受了盈亏同源，你才不会纠结抄底逃顶了，没有这个想法，自然就能减少很多追
涨杀跌了。天天幻想抄底逃顶的人，最终就是追涨杀跌了。

股价，上涨靠什么？

无论是什么股票，都有上涨的逻辑，你知道它的上涨逻辑了，不盯盘也能盈利，不
知道，盯盘也是追涨杀跌，想做T，就是高吸低抛了，卖飞很常见，卖飞一只股，
核心就是你对它的上涨逻辑不清楚，无论是价值投资，还是题材炒作。

题材炒作，是市场合力，情绪为主，权重蓝筹股，靠业绩，很多人都是这样理解，

                                    2 / 5



智行理财网
股市为什么能赚钱，股市为什么赚钱很难

不能说对，也不能说不对，就是差一丢丢精华。

核心是逻辑，举个例子：中石油，中石化，原油上涨的时候，中石油的业绩好，但
是原油回落的时候，中石化，就比它能够消化大宗商带来的影响，因为业务不同。

大宗商品上涨，特别是原油上涨，一般潜伏这些周期股，你就大概率可以盈利，不
需要盯盘，因为上升是趋势，只要知道大宗商品的情况就行了，不需要盯盘。

这只是分享周期股的逻辑，还有消费股，科技股，总之，都是因为逻辑上涨，不是
靠纯炒作，你知道逻辑了，盯盘与否，并不重要。

不知道逻辑，你持仓了，只会陷入追涨杀跌的困境，反而不利于盈利，情绪这东西
，盯盘的时候，主力就可以无限发挥了。

最后总结

炒股，其实不是靠勤奋有用，这不是上班，而是选择大于努力，靠盯盘就能盈利，
那谁在努力工作？都辞职回家盯盘就行了，越盯盘，越亏损，跌了想割肉，涨了卖
飞。

盈亏同源，有些时候，涨涨跌跌，二级市场的波动，真的不重要了，我们的初心只
是盈利。

个人观点，不作投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了…
…

投资有风险，入市需谨慎！

为什么现在炒股的人越来越多，真能在股市赚到钱吗

一个前辈，入市20多年，实现了1000万的利润，曾经告诉自己一句话：炒股，大
道至简，越简单的操作，越可以反复重复，参数越多的交易体系，越难以复制，因
为客观条件一直在变，行情是动态的。

交易体系是什么？刚炒股五年以内的散户，大概率不会明白，做什么事情都有一套
方法，不是无序交易，靠运气，哪怕是现实工作。你在行业里面参与几年了，也积
累一套做事的经验，用这套经验，你可以换来收益，即使失业了，也很快利用这套
经验，重新找到好工作。
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做自己熟悉的股票

你熟悉的行业、股票，随着时间推移，肯定会有急跌，跌透了，就建仓了呗，A股
，就是一个震荡市！反复来回折腾，我们做价值波段就行了，尽量远离市值低于10
00亿元，个人比较喜欢稀缺垄断的行业龙头股，因为息税前利润的安全边际率高，
而且确定性增长。

真要持有市值低于1000亿元的股票，绝对是市场占有率60%以上，最好80%以上
，寡头垄断的那种企业，可以通过提价，保持利润增长。事实上，我熟悉的股票，
行业一直就那几个，也反复分享了，每年的利润，一直是靠它们，别的股票，行业
，我又不懂，干嘛去做能力圈范围外的事情？

这些年，重仓指数，省心省力，A股，未来有没有急跌？肯定有，等个急跌了，管
它是3月份出现，还是6月份出现，或者9月份出现，不出现，不出手建仓，你不炒
股，又没有人收你仓位空置税？出现了，就贪婪的低吸，随后反弹20~30%就撤退
，一年只做1笔交易，有时候就够了。

我很平庸，追涨博弈的事情，我做不来。只会做低吸潜伏的事情，而且还是好股票
，核心龙头企业，它们的波动不会很大，一般回撤50%就算多了，因为核心龙头回
撤太多，会引起系统性风险，有神秘资金护盘。不像普通股票，跌成ST，退市了，
也不影响大盘指数。

大道至简，重复就是最好的武器

我只会重复，不用问我哪年看好什么，我只看好自己熟悉的股票，行业，别的涨一
万倍，与自己没有任何关系，一鸟在手胜过百鸟在林。每天都是几十个涨停板，每
年有几万个涨停板，我几乎一个也碰不到。

一个交易体系打造好了，剩下的就是重复了，我不属于价值投资，也不属于投机博
弈，我更多的时间，还是价值波段，做网格为主。反复在自己熟悉的食品饮料、名
贵中药、医美里面盈利，过去几年如此，未来几年还是如此，除非这个行业基本面
颠覆，显然它们的基本面很稳，高毛利，高增长……

有一个自己熟悉的行业，而且还是常青行业，就是在A股种下了摇钱树，每年重复
就行了。股价都有周期，主力也是低买高卖，这种公司，砸盘就是为了吸筹，拉升
就是为了出货，基本面优秀，也只是短期炒作的理由。

最后总结
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我的风格，很平凡，很简单，不是高手，也从来不认为自己是高手，不需要吹嘘，
也不需要谁相信，炒股是自己的事情，我愿意分享，你有更好的玩法，那请你不吝
赐教，分享给大家呗，别只嘴上说说……

个人观点，不作投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了…
…

投资有风险，入市需谨慎！

股市为什么钱来的快

很多人认为股市，都是能挣钱的，其实股市挣钱很快，但相同的赔钱也很快。打一
个简单的比方吧，你投了六七万元钱进入股市，行情好时二三天进万把元钱很正常
，但一个跌停版赔万把元也很正常，这个世界上并没有多少捷径，当然也许有，但
你我这些普通人很难遇上，所以如果喜欢股市，那就先练好技术，再想挣钱吧。是
羊你就练好腿，是狼那就磨好牙，才能在自然界更好的生存。

为什么股票跌了反而能赚钱

因为国外的股票有做空机制。做空机制是与做空紧密相连的一种运作机制，是指投
资者因对整体股票市场或者某些个股的未来走向（包括短期和中长期）看跌所采取
的保护自身利益和借机获利的操作方法以及与此有关的制度总和。简单说就是没有
货先卖后买。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

